

Zollern 7710-KW
vom 28.10.2020
Mittwoch

Kinderturnstunden haben großen Zulauf

Bilanz Der Turnerbund Tailfingen deckt die gesamte Bandbreite im Leistungs-, Breiten- und Gesundheitssport ab.

Tailfingen. Am Freitag sollte der Seniorenabend – seit über 30 Jahren eine feste Größe des TBT – im Foyer der Zollern-Alb-Halle stattfinden. Er wurde jedoch abgesagt. Stattdessen hielt der Verein seine Hauptversammlung, die ursprünglich für März terminiert war, ab. Diese müsse, so die Vorsitzende Marika Janelli, satzungsgemäß jährlich durchgeführt werden. „Auch im Jahr 2019 deckte der Turnerbund die ge-

samte Palette in den Bereichen Leistungs-, Breiten und Gesundheitssport ab“, sagte Janelli. Mehr Teilnehmer verzeichnete der Seniorensport, dem das Prädikat „Sport pro Gesundheit“ verliehen worden ist. „Das ist das Aushängeschild unseres TBT“, freute sich die Vorsitzende. Zudem würden die Kinderturnstunden großen Zulauf verzeichnen. Nachdem es schon länger eine Kooperation mit dem

Kindergarten St. Elisabeth gebe, sei heuer die Einrichtung Heusteigstraße als neuer Partner gefolgt. Die „Superhelden“ hätten bei der Jahresabschlussfeier ein gutes Programm geboten. Der Verein hatte zum Jahresende 860 Mitglieder. Judith Stehle informierte über die Tanzgruppe „Super Novas“, die ebenso wie die Kindertanzgruppen „Smarties“ und „Minis“ Auftritte bei der Abschlussfeier hatte, berichteten

Chiara Alber und Nela Giese. 37 Kinder in zwei Gruppen im Krabbelalter sind unter der Obhut von Melanie Moosmann. Karl Saile leitet seit elf Jahren die Männergymnastik mit bis zu 30 Teilnehmern. Gleichgewicht, Koordination und Kraft stünden im Mittelpunkt, ebenso bei den Senioren zwischen 70 und 90 Jahren, die Saile ebenfalls leitet. Uschi Schneider, Übungsleiterin im Therapiezentrum, informierte über die Frauengymnastik. Sehr viel Spaß machten die Schwimmkurse mit 13 Kindern, so Leiterin Rumyana Lapchera-Bartels. Den Bericht über das Nordic-Walking von Horst Lorch und Soft-Nordic-Walking mit Heidi Bitzer, was sehr gut angenommen werde, verlas Karl Saile. Auf ein erfolgreiches Jahr, auch mit 22 Kreismeistertiteln, könnten die Leichtathleten zurückschauen, so Frank Lange. Vom Kind bis zum Senior vertraten sie bei vielen Wettkämpfen die TBT-Farben. Einen Einblick in die Finanzen gab Referent Dirk

Gampig. Ihm attestierten Edgar Hölle und Uwe Kracker eine tadellose Führung. Die von Harry Blämknier beantragte Entlastung erfolgte einstimmig. Seit 70 Jahren hält Else Stotz, seit 65 Jahren Hans Maier dem TBT die Treue. Kurt Pfeiffer ist seit 60 Jahren Mitglied, auf 55 Jahren blicken Walter Thomann und Anita Zeiler zurück, für die Jubilare gab es die Ehrennadel in Gold. Für 25-jährige Mitgliedschaft gab's silberne Ehrennadeln für Martina Merz, Gudrun Smy, Wilma Wachendorfer, Rita Bitzer, Ida Renz, Hilde Blankenhorn, Margrit Maute, Maria Kiewetter, Ute Straubinger, Paul Stier, Fritz Leibfritz, Ella Marr, Friedgard Seid, Gabriele Maier, Heidi Oechsle, Jutta Sauter, Doris Trogisch, Liesel Nell, Irma Bizer, Christl Wiedemann, Petra Renz, Frank Lange, Axel Bitzer, Emil Letzgus, Erika Teufel, Anneliese Metzger, Gerda Türk, Else Hoch, Ute Schmid, Silvia Sauter, Trude Steinhart, und Ursel Schöllner. Horst Schweizer



Der TBT ehrte bei der Hauptversammlung verdiente Mitglieder: Die anwesenden Jubilare mit der Vorsitzenden Marika Janelli und Finanzreferent Dirk Gampig (beide in der Mitte). Foto: Horst Schweizer